

OPINIONES sobre la obra "TODOS DEBERÍAMOS SER FEMINISTAS"
Chimamanda Ngozi Adicie
Random House, 2015

Desde mi punto de vista la hemos leído porque debemos saber situaciones y el por qué de las personas que son feministas, es decir, las causas. Y debemos saber que la palabra feminista no es una ofensa.

Se la recomendaría a muchas personas, afortunadamente a nadie de mi familia ya que no son machistas pero se la daría a leer a las personas que actúan en desigualdad, tienen pensamientos machistas, piensan que todo está bien y que el feminismo es una estupidez, porque creo que se darían mucha más cuenta de lo que pasa en vez de evadir el problema. Porque así cogemos conciencia de la realidad sobre el machismo.

Para concluir, mi opinión es, ¿por qué mirar a otro lado si las cosas van mal?, ¿por qué no ponernos en la piel del otro, ser más comprensivos?

Bajo mi punto de vista los pensamientos machistas pueden venir de la cultura, pero claro, la cultura no nos forma a nosotros, nosotros formamos la cultura, como comentaba Chimamanda.

Hay muchos prejuicios sobre tal palabra (feminista) y sobre todo, tales prejuicios los tienen los machistas. Este libro puede ayudar a muchas personas a solucionar sus prejuicios.

Mirian Cubillo Cañas
2º de Educación Secundaria Obligatoria